



PÁGINA DE INICIO / ECONOMÍA / JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL SE PRONUNCIA SOBRE ESCÁNDALO POR CONTRATO DE CONSULTORÍA DE 5 MILLONES DE DÓLARES

ECONOMÍA NACIONAL

Junta directiva de Ecopetrol se pronuncia sobre escándalo por contrato de consultoría de 5 millones de dólares

Ariel Cabrera viernes mayo 30, 2025

—Ni el Comité de Auditoría ni la Junta Directiva fueron consultados respecto a la firma del otrosi al contrato original, menos aún del cambio en su alcance y el valor del mismo. Como consecuencia de lo anterior, la Junta Directiva ordenó la suspensión de las actividades desde febrero de 2025.

Este pronunciamiento lo hizo la Junta Directiva de Ecopetrol a propósito del escándalo por el contrato de consultoría de 5 millones de dólares para realizar un análisis de riesgos reputacionales del presidente de la compañía, Ricardo Roa, el cual fue modificado como estrategia para interceptar comunicaciones internas a funcionarios de la entidad.

En el comunicado, la directiva de la petrolera hace las siguientes precisiones:

Desde el año 2008, cuando Ecopetrol empezó a cotizar en la Bolsa de Nueva York, ha contado con un sistema de control interno y actividades de debida diligencia, apoyado por firmas de abogados de Estados Unidos, con conocimiento en asesorías especializadas en diversos temas, incluyendo la Ley de Prácticas Corruptas en el Extranjero (Foreign Corrupt Practices Act) (FCPA, por sus siglas en inglés) y asuntos relacionados con la Oficina de Control de Activos Extranjeros (Office of Foreign Assets Control) (OFAC, por sus siglas en inglés), gestión de riesgos y asuntos éticos.

A solicitud de la Junta Directiva, en uso de sus facultades estatutarias y como resultado de un proceso plural, Ecopetrol contrató como asesor legal especializado a la firma Covington & Burling LLP, desde el 29 de agosto de 2024, para realizar el análisis de las políticas, análisis de las políticas, procesos y discusiones relacionados con autoridades estadounidenses. En este proceso no participó el Presidente de la compañía. El contrato referido le permite a la Junta Directiva recurrir al asesor cuando lo considere necesario, para asegurar el cumplimiento de las normas pertinentes.

Tal y como se verificó en las actas, ni el Comité de Auditoría ni la Junta Directiva fueron consultados respecto a la firma del otrosi al contrato original, menos aún del cambio en su alcance y el valor del mismo. Como consecuencia de lo anterior, la Junta Directiva ordenó la suspensión de las actividades desde febrero de 2025.

En su momento y de manera oportuna, la Junta Directiva solicitó someter estas actuaciones a auditoría e investigación, en el marco del respeto a la Ley y al debido proceso. En función de los resultados de estos procedimientos, se tomarán las acciones legales y administrativas que correspondan.

La Empresa colaborará con las autoridades y entes de control que han iniciado procedimientos relacionados con esta situación. Las acciones legales en curso buscan preservar la integridad de la empresa y proteger su imagen y reputación en el ámbito nacional e internacional.

Ecopetrol S.A. mantiene su solidez operativa y financiera. La Empresa ha sido rigurosa y oportuna en la publicación de toda la información relevante de interés del mercado y de la opinión pública. Esta coyuntura no afecta los planes ni los proyectos definidos por la empresa y tampoco las expectativas de producción y crecimiento para el año en curso. La transparencia y la defensa del patrimonio público son prioridades de la Junta Directiva, en línea con los principios de buen gobierno corporativo.

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario



Ariel Cabrera

Ver todas las entradas

< Procuraduría abre investigación por contrato de consultoría de 5 millones de dólares en Ecopetrol

Contraloría investigó los multimillonarios recursos que se gastan en los sistemas de protección y seguridad de personajes y comunidades en riesgo por la violencia; estos son los hallazgos >

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

NACIONAL

Semana de Receso: Píden a transportadores extremar medidas de seguridad

Iván Briceño · lunes octubre 6, 2014

NACIONAL

Se han reanudado 44 proyectos de infraestructura de transporte en el país

Ariel Cabrera · martes junio 16, 2020

NACIONAL

Gobierno colombiano desmiente deportación de un tercer estudiante venezolano

Ariel Cabrera · domingo septiembre 7, 2014

NACIONAL

Minvienda entregará 62 cartas del programa Casa Ahorro en Duitama Boyacá

Giovanni Alarcón M. · martes diciembre 1, 2015



© Radio Santa Fe 1070 am